



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Video-de-campagne>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Campagnes et mobilisations 2015 > Nucléaire : de la mine
aux déchets, tous concernés ! > Vidéos > **Vidéo de campagne**

31 mars 2015

Vidéo de campagne

L'uranium ? Vous n'en avez jamais entendu parler ? Et pourtant... de la mine aux déchets, nous sommes tous concernés.

Réalisation et musique : Wasaru pour le Réseau "Sortir du nucléaire".

Merci à nos donateurs ayant financé cette vidéo et qui rendent nos actions possibles. [Vous aussi, soutenez la campagne !](#)